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 CARTAS DE LOS LECTORES 
 JOSEP M. ALBAIGÈS I OLIVART. Barcelona  Las recientes palabras del conseller Hernández
sobre que "hay que formar personas y no ingenieros" merecen un comentario. En mi opinión, la
universidad debe formar personas mediante los estudios de Ingeniería, Medicina, Derecho,
Periodismo, Economía, etcétera.
  Esa animosidad contra las matemáticas, por parte de los planificadores de nuestro mundo
educativo, ya está dando sus frutos en forma de aluviones de jóvenes incapaces de sumar a
los doce años y a veces más preocupados, en el plano humano, por la marca de sus bambas
que por la historia o el arte. Es una lástima, por cuanto el cultivo de ese lenguaje universal que
son las matemáticas podría contribuir a fomentar la integración de esa diversidad que nos
preocupa a los profesionales de la ingeniería no menos que al señor Hernández.
  La sociedad exige profesionales cada vez más preparados, y precisamente es la universidad
la encargada de proporcionarlos. Pero esto será cada vez más difícil si no se pone remedio a la
formación que están recibiendo los alumnos sometidos a los nuevos planes de enseñanza.
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